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贺旭艳

在政协邵阳市第
十二届委员会第一
次会议上，市政协委
员们心系群众，认真
履 职 ，积 极 提 交 提
案，对民生热点问题
提出建议。

利用大数据

缓解市城区停车难
近几年，我市机

动车保有量迅速增
加，停车难已成为日
益 严 重 的 社 会 问
题。利用大数据管
理城市交通，对缓解
城市停车难有着重
要的意义。黄一萍
委员建议：

有 关 部 门 应 集
中包括政府交管、交
通、市政等相关部门
以及社会停车场所
的相关数据，对这些
数据进行汇总分析，
从而实现对停车难
地 区 ，特 别 是 老 城
区、繁华区域的交通
状况实时掌控，实现交通管控辅助
决策。将城市所有停车场纳入统
一的数据平台，实现资源共享。以
交通导流图、手机 APP 软件等方
式，结合电子地图，为市民智能匹
配和推送所需的交通信息，方便市
民及时快速查找到所感兴趣区域
交通拥堵状况，以及停车场的收
费、空余车位等信息。

同时，在公共停车场和道路停
车场逐步推行网络预约和电子支
付，并统一进行联网管理。

让儿童安全“五防”课程

进校园
为了全面提升我市孩童及广

大家长的“五防”安全意识，让儿童
快乐健康成长，王超群委员建议全
市所有幼儿园小学普遍开展儿童
安全“五防”教育。

我市应由教育局和民政局、文
明办、共青团市委牵头，组织公益
组织的志愿者学习“中华社会救助
基金会儿童防侵项目”开发的儿童
防拐卖、防性侵、防校园暴力、防家
庭生活意外事件、防公共场所意外
事件等五大模块课程。

各县市区教育局、民政局、文
明办、共青团市委和市直各学校加
大“关爱儿童 呵护明天”宣传力
度，广泛动员、积极鼓励干部职工
参与儿童“五防”教育。每所小学
（幼儿园）至少应有 1 名教职工报
名参与“五防”培训教育。

应由市教育局组织公益组织
志愿者代表进行专业培训和资格
考试，形成一支具有认证资格的少
年儿童保护讲师队伍。取得资格
的讲师每学期在学校开设防性侵、
防拐骗、防溺水、防交通事故等安
全教育讲座。各学校加强家长学
校建设，增强家校共育合力，切实
构建“家庭、学校、社会”三位一体
的教育格局。
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本报讯 1 月 4 日，市领导龚文密、刘
事青、张殿文、蔡典维、王昌义、周迎春，对
政协邵阳市第十二届委员会第一次会议提
交的13份重点提案和议政发言，分别作出
批示。这些建言围绕“二中心一枢纽”战
略，把脉城市建设、工业发展、文化强市等
重点问题，获得市领导认可，并要求相关部
门积极采纳落实。

市委书记龚文密对谢涵委员提交的
《以“一轴两翼三区”为抓手 全面推动
沪昆高速百公里工业走廊建设》提案作出
批示：“建议很有针对性，既符合中央、省委
关于发展实体经济的精神，也符合邵阳产
业发展的实际。”他要求市发改委、经信委、
林业局、环保局、水利局等职能部门认真研
究此建议，提出切实可行的措施。

对于黄卫坤委员的大会议政发言《做
大做强东部城市群 加快“二中心一枢
纽”建设》，龚文密在批示中指出：“这个意
见抓住了‘二中心一枢纽’的重点和关键，
尤其突出了规划引领、夯实基础设施、壮大

产业和美丽家园建设，内容充实，有根有
据，符合实际，值得采纳。”

龚文密还批示了王建军委员提交的
《关于提升邵阳城市品位，扩大城市影响的
建议》，认为“如何提升邵阳城市品位确实
是我们目前城市建设和管理的一个重大问
题，也是一个迫在眉睫的问题。”他表示，市
委市政府将认真研究，就提升我市城市品
位作出具体的决定。

市委副书记、市长刘事青就九三学
社邵阳市委《以“四边五年”绿色行动为
抓手，加快推进创建国家森林城市步伐》
的提案作出批示：“提案调研深入，见地
深刻，目光深远，市政府将认真吸纳。请
市林业局商市发改委、市财政局等部门
先提出初步意见，然后提交市政府常务
会议研究。”

刘事青还对马新祥委员的议政发言
《关于推进市辖三区城乡一体化发展的建
议》和谢续才委员的议政发言《破解城区电
网瓶颈，为城市发展提供电力保障》作出批
示。称提出的问题“切中要害”，并表示“市
政府将在今年全面启动城网改造提质工

程，尽快解决好城区电力保障问题”。
市委副书记张殿文就市政协提案委提

交的《关于全面推进我市边界口子镇发展
的建议》和市政协委员王垠方的议政发言

《推进法治邵阳建设，服务经济社会发展》
作出批示。他要求拓宽视野，多措并举，加
快“口子镇”率先实现小康，以确保我市脱
贫攻坚任务如期全面完成；进一步深入推
进法治邵阳建设，为我市经济社会发展提
供良好的法治环境。

市委常委、常务副市长蔡典维对民盟
邵阳市委提交的《关于加强古村落保护与
开发，深入推进特色文化村建设的建议》、
蒲秀莲委员的《关于破解湘商产业园入园
小微企业融资难题的建议》、申桂荣委员的
议政发言《壮大现代物流产业，助推邵阳经
济发展》作出批示，要求相关部门高度重
视，积极吸纳，促推工作。

市委常委、组织部长王昌义和市委常
委、宣传部长周迎春分别就张三平委员的
议政发言《关于推进合并村后续工作的建
议》、解美委员的议政发言《关于加强我市
文化建设的建议》作出批示。

建言有分量 纳谏谋实效
十三份重点提案和议政发言获市领导批示

1 月 4 日

上午，政协邵

阳市第十二届

委员会第一次

会议开幕前，

委员们步入会

场。

申兴刚 摄
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本报讯 1月4日上午，政协邵阳市第
十二届委员会第一次会议传来消息：市政
协委员、政协各参加单位和各专门委员会，
围绕经济社会发展的重点和群众关注的热
点问题，2013年以来提交提案1476件，审查
立案的1346件已全部办理办结。

我市采取主席会议成员领衔督办、协
商座谈、实地调研等方式促进重点提案和
集体提案的办理。把沟通协商作为提案办

理的必要环节，通过上门听取意见、约请提
案者集体座谈、参加部门工作调研等行之
有效的协商方式，不断扩大开门承办的力
度。同时，加强提案的跟踪督办。对一些
办理难度大、承办单位承诺解决的提案，实
行提案办理闭环管理，选取部门上年未办
结的 B 类提案转到下年继续办理，并对上
年A类提案进行跟踪办理。

四年来，政协委员、政协各参加单位和各
专门委员会，围绕经济社会发展的重点和群众
关注的热点问题，紧扣制定“十三五”规划，通

过提案积极履行职能，共提交提案1476件，经
审查立案1346件。委员提案1234件，集体提
案112件，其中经济建设方面提案508件，政
治建设方面提案95件，文化建设方面提案
118件，社会建设方面提案345件，生态文明
建设方面提案168件。政协提案得到了市
委、市政府的高度重视和承办单位的认真办
理，办复率100%，见面率99%，解决问题率
51%，充分发挥了提案服务民生、调节社会关
系的重要作用。特别是市政协领导督办的遏
制农村占用耕地建房乱象、优化湘商产业园
营商环境、三区农村环境卫生综合整治、促进
城乡教育均衡发展、解决低收入群体住房困
难等43个重点提案，承办单位高度重视，办
理效果良好，社会反响强烈。

4 年办结 1346 件提案
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